

コミュニティ・スクールだより



令和6年6月12日

6月8日（土）に行った学校運営協議会の内容を紹介します。

1 確認事項

（1）道徳授業の取組について

協議会当日に行なった道徳授業地区公開講座の各学年の授業を紹介し、今年度の重点取組について確認しました。

（2）4・5月の教育活動について

4・5月の学校で行われた活動について紹介しました。今年度はコロナ禍後、4月から制限のない教育活動ができています。5・6年生の家庭科調理実習がコロナ禍以前のように通常通り行われています。

（3）職員の新規配置について

6月3日に配信した文書について確認しました。

（4）大田区学校施設個別施設計画（案）について

大田区では現在「大田区学校施設個別施設計画（案）」を作成し、広く区民から意見を募集していました。本校を含め、どのように学校の改築計画が進んでいるのかを確認しました。

（5）不審者情報への対応について

学校周辺での不審者情報の発信について確認しました。今までPTAと連携し、不審者情報があった場合PTAのLINE Worksを使って情報発信してきましたが学校の緊急連絡メールを使っても配信していくことになりました。詳しくは別添の文書をご覧ください。

（6）校内研究の取組について

本校では令和4年度から大田区教育委員会新教科「おおたの未来づくり」の新設に向けた研究実践校に指定され「エージェンシーの発揮を促す基盤となるカリキュラムをデザインする」を研究主題として校内研究の取組を行っています。その概要について確認しました。今年度も各学年の実践や外部講師を招いての校内授業研究会を開催します。

2 活動報告

○5月14日に5年生が正門前に整備したスペースに田植えを行いました。前青少年対策田園調布地区委員会会長の古尾谷様にご指導いただき行いました。苗は順調に生育しています。来校の際是非ご覧ください。



○5月30日花壇ボランティアの皆様に正門前と校舎前の花壇の整備を行っていただきました。多数の皆様にご協力いただききれいに整備されました。ご協力ありがとうございました。

